



**DIRECTION DÉPARTEMENTALE DU
DÉVELOPPEMENT ET DU BÉNÉVOLAT**

SECTEUR COMMUNICATION

✉ : communication@protectioncivile67.fr

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ATTENTAT DE STRASBOURG

MARDI 11 DÉCEMBRE 2018

Strasbourg, le 13 décembre 2018

Le mardi 11 décembre 2018 vers 20 heures, la ville de Strasbourg a été touchée par une attaque terroriste faisant état de multiples victimes. La Protection Civile du Bas-Rhin tient, avant tout, à apporter son soutien aux familles et proches des victimes.

Dans les minutes qui ont suivi la fusillade, notre veille opérationnelle départementale a été sollicitée par le S.A.M.U. 67. Notre centre opérationnel a ainsi été activé.

Rapidement, une partie des moyens disponibles ont été engagés par le S.A.M.U. sur les lieux mêmes du drame afin de participer à l'évacuation des victimes. Des moyens logistiques complémentaires ont été mobilisés à la demande de la ville de Strasbourg pour contribuer à activer le centre d'accueil des impliqués, tandis que simultanément, la S.N.C.F. sollicitait notre assistance pour l'accueil de voyageurs bloqués en gare. Une soixantaine de bénévoles et volontaires, ainsi qu'une quinzaine de véhicules ont été engagés jusqu'au petit matin.

Une cellule psychologique a été ouverte en interne durant la nuit afin de prendre en charge les bénévoles. Notre médecin référent ainsi qu'une infirmière étaient ainsi présents.

La Protection Civile du Bas-Rhin tient à remercier ses bénévoles pour leur engagement et leur professionnalisme durant cet évènement dramatique, ainsi que l'ensemble des forces de secours et de sécurité présentes.